

Besuch von Familie Gomez mit Fagiola

Einen Besuch der besonderen Art hatte die Klasse 3d von Familie Gomez und ihrer Hündin Fagiola. Den Alltag erleben mit allen Sinnen ist für uns oft eine Selbstverständlichkeit. Durch Familie Gomez und Fagiola lernten wir, wie es ist, wenn man ohne Sehvermögen durchs Leben geht. Vertrauen, absolutes Verlassen auf den Hör- und Tastsinn, Achtsamkeit und einige andere Fähigkeiten werden somit sehr wichtig. Wir erfuhren, dass ein respektvoller Umgang ein wertvolles Gut ist. Nachdem Frau Gomez von ihrer eigenen Lebensgeschichte erzählte, durften wir verschiedene Gegenstände betrachten, die blinden Menschen helfen. Schön war auch, dass wir Spiele kennenlernten, die man egal ob sehend oder nicht, gemeinsam spielen kann. Herr Gomez erklärte, was wichtig im Umgang mit einem Blindenhund ist. Fagiola führte uns zielsicher zur nahen Haltestelle und wieder ins Schulgebäude zurück. Insgesamt war es für uns alle ein beeindruckender Besuch. Vielen Dank an Familie Gomez und Fagiola!